

# Blasco cede a la presión y dialogará con los representantes de Paterna sobre la Vallesa

El conseller de Territorio convoca reuniones con el alcalde, los vecinos y Els Verds

La protesta que los representantes de la junta de barrio de La Canyada y Els Verds de Paterna ante la visita del presidente de la Generalitat, Francisco Camps, y el conseller Rafael Blasco ha tenido efecto. Mañana se inician una serie de reuniones en las que el responsable de Territorio explicará sus planes sobre el bosque.

Laura Sena ■ PATERNA

Unas horas después de que los representantes de la junta de barrio de La Canyada y Els Verds de Paterna protestaran en la visita del presidente de la Generalitat Valenciana, Francisco Camps, a Mas del Rosari, desde el gabinete del conseller Rafael Blasco se iniciaban contactos con ambos grupos y con el Ayuntamiento de Paterna para convocarles a diversas reuniones.

Aunque el propio alcalde, Francisco Borruey, llevaba más de un año esperando ser recibido por Blasco para tratar diferentes asuntos que afectan a la ciudad y que dependen de la Conselleria o la Comisión Territorial de Urbanismo, al final tuvo que ser una protesta la que provocó que se desbloqueara el asunto.

Desde el gabinete del conseller se ha convocado a Francisco Borruey —que también recriminó a Blasco su postura, durante la visita— mañana por la mañana, mientras que las reuniones con los vecinos y con el partido Els Verds de Paterna tendrán lugar, en principio, el miércoles.

Desde la junta de barrio de La Canyada se consideró más oportuno un único encuentro "para que verdaderamente se aclaren los temas", lo que finalmente no fue posible. Con todo, una representación de los vecinos tiene intención de acudir mañana a la Conselleria e intentar participar en la reunión con el alcalde y varios ediles del gobierno municipal.

Los representantes de Paterna abordaron a Blasco en su visita desde dos frentes diferentes. Por una parte, Els Verds de Paterna le instaron a que establezca un nivel

de protección sobre el bosque de la Vallesa que garantice la preservación de las especies de flora y fauna, y le reclamaron que haga partícipe al movimiento asociativo ciudadano de Paterna de sus planes sobre este espacio natural de alto valor.

Desde la junta de barrio de La Canyada, Mercedes Garbín pidió al conseller que convocara una reunión con los representantes del Ayuntamiento de Paterna, la delegación del Ministerio de Fomento en Valencia y los vecinos para desbloquear el proyecto del instituto de La Canyada. También el alcalde le habló al conseller en este sentido.

## Reserva de suelo

Este centro educativo ya está desde hace dos años en la agenda de inversiones de la empresa pública Ciegsa, responsable de construir las infraestructuras educativas de la Comunidad Valenciana, pero no ha podido construirse porque los terrenos sobre los que se planificó, junto al by-pass, están afectados por una reserva de suelo.

Esta afección fue establecida por el Ministerio de Fomento en 1994 en previsión de una ampliación del by-pass y más recientemente se mantenía ante la posibilidad de que el segundo by-pass del área metropolitana de Valencia tenga un trazado paralelo al actual.

A raíz de las protestas del Ayuntamiento de Paterna y la junta de barrio de La Canyada, que se oponen a este segundo by-pass por el término municipal, Fomento ordenó hace meses levantar la reserva de suelo, como fórmula para desbloquear la construcción del instituto.



El conseller Rafael Blasco, el alcalde Francisco Borruey, y la representante de la junta de barrio Mercedes Garbín. /LP

## Els Verds de Paterna reclama diálogo y sensibilidad para proteger el bosque

Redacción ■ VALENCIA

El partido Els Verds de Paterna, que ha sido convocado por el conseller Blasco el miércoles a las 14 horas, invitó ayer oficialmente a los representantes de las asociaciones de la zona a participar en la reunión en la que se pretende "confrontar modelos" para conseguir una alta protección para el espacio que conforman el bosque de La Vallesa y las riberas del río Turia.

Els Verds pedirán una figura de protección que garantice la preser-

vación y regeneración de las especies, además de un cinturón de amortiguación de los impactos urbanísticos donde tampoco se construya.

Además, pedirán a Blasco que limite las reclasificaciones urbanísticas en toda el área que rodea a este espacio "ya que la conselleria es la única que puede realizar una ordenación supramunicipal".

El portavoz de Els Verds, Xavier Mayoral, se mostró partidario de una solución dialogada con todos los

implicados —ayuntamiento, vecinos, propietarios y conselleria— "siempre que se respeten las zonas de alto valor" y, para ello, han pedido al conseller "la sensibilidad ambiental que necesita este proceso".

Este partido explicará también a Blasco su proyecto para que se cree en la zona un centro de observación y vigilancia de la naturaleza que será "una puesta en valor de este espacio de cara a la ciudadanía y una forma de fomentar un uso y disfrute racional".

## PETICIONES

● **Instituto.** Los vecinos pedirán a Blasco que aplique la orden de Fomento y levante la reserva de suelo del by-pass para construir el instituto.

● **La Vallesa.** Els Verds solicitará al conseller que proporcione una alta protección al bosque.

● **By-pass.** Los representantes de Paterna exigirán a Fomento que construya las pantallas acústicas para evitar el ruido en La Canyada.

Pero hasta la fecha, la Generalitat Valenciana no la ha aplicado.

## Pantallas acústicas

Por otra parte, también mañana vecinos y representantes municipales serán recibidos en la delegación del Ministerio de Fomento en Valencia, la Demarcación de Carreteras, para conocer en qué fase se encuentra el proyecto de colocación de pantallas acústicas en el actual by-pass, por el impacto sonoro que genera sobre las viviendas. Los estudios realizados por el Ayuntamiento de Paterna demuestran que se exceden los niveles máximos permitidos en

diez decibelios, tanto por el día como por la noche.

Recientemente, el Defensor del Pueblo —que estudia el asunto desde hace más de un año— ha comunicado a uno de los afectados que el Ministerio de Fomento sigue sin responder a sus demandas de información sobre las mediciones de ruido que se han efectuado en el entorno del by-pass. Desde la alta institución se han realizado diversos requerimientos a Fomento en este sentido, que hasta la fecha no han encontrado respuesta. Los vecinos entienden que la colocación de estas pantallas es fundamental.